

TRANSAKSI ILEGAL ANTAR NEGARA

Kejari Sita Miliaran Rupiah dari Terapis Pijat

BANDUNG (IM)- Kejaksaan Negeri Bandung, menyita uang miliaran rupiah dari seorang terapis pijat bernama Linda Jayusman. Uang tersebut merupakan hasil tindak pidana transaksi ilegal. Oleh pihak kejaksaan uang tersebut diserahkan kepada negara ke bank BUMN dengan status penerimaan negara bukan pajak (PNBP). Total uang yang dirampas berjumlah Rp 7.531.375.574,51.

"Ini merupakan perkara pidana umum, dan sudah punya kekuatan hukum tetap," ucap Kepala Kejari Bandung, Rachmad Vidianto, di aula Kejari Bandung, Jalan Jakarta, Kota Bandung pada Rabu (13/4).

Terhadap Linda Jayusman sendiri, Pengadilan Negeri Bandung, telah memvonis yang bersangkutan pada 3 Maret 2022. Linda bersalah melanggar Pasal 85 UU Nomor 3 tahun 2011 tentang transfer dana Jo Pasal 55 ayat (1) ke-1 KUHPidana dan Pasal 3 Jo Pasal 10 UU Nomor 8 Tahun 2010 tentang pencegahan dan pemberantasan tindak pidana pencucian uang (TPPU).

Untuk kasusnya sendiri, dijelaskan oleh Kasi Pidum Kejari Bandung Muslih, berawal saat Linda yang berprofesi sebagai terapis pijat bertemu dengan seseorang bernama Marisa alias Ica pada tahun 2020. Saat itu, Linda ditawarkan pekerjaan menerima pencairan dana ke dalam rekening dengan fee yang diberikan sebesar 4 persen dari jumlah yang ditransfer.

Marisa kemudian mengenal Linda Jayusman kepada seseorang bernama Yuli Setiati. Dalam

peremuan itu, Yuli menjelaskan soal tugas yang harus dilakukan Linda Jayusman dalam menjalankan pekerjaan tersebut. "Terdakwa dijelaskan, akan menerima dana transfer dari dana luar negeri namun sebelumnya, terdakwa harus mendirikan sebuah perusahaan," tutur Muslih.

Linda pun mengikuti arahan Yuli untuk membuat perusahaan. Linda membuat sebuah PT bernama PT Gulfre Servis Global (GSG). Pada PT tersebut, ia menjabat sebagai direktur utama. Seperti yang dijanjikan oleh Yuli, setelah perusahaan jadi, ia menerima uang dalam jumlah besar, dari seseorang bernama Chuck dari Nigeria dengan nama perusahaan PT Willis LTD NST Client Money. Total uang yang ditransfer sebesar USD 1.107.909 atau setara Rp 15.455.330.550.

"Uang kemudian masuk ke rekening pribadi. Uang ditarik sebagian. Jadi masuk Rp 15 miliar, baru ditarik sebagian Rp 8 miliar," tuturnya.

Duit Rp 8 miliar itu kemudian dikirim lagi ke Wandi dan Silvi. Sedangkan sisanya dibawa oleh Yuli Setiati. Sementara Linda Jayusman hanya mendapatkan 4 persen dari Rp 15 miliar yang ditransfer atau setara Rp 59 juta. Nama-nama yang dimaksud, hingga saat ini masih menjadi buron. "Namun demikian terdakwa sudah mendapatkan persentase dan nilai yang di transfer tersebut," kata dia.

Saat hendak mencairkan kedua kalinya, dana sisa sebagian yang masih ada di bank tak bisa ditarik. Sebab, persediaan uang di bank tak mencukupi. ● pra

Hadapi Lebaran, KAI Siapkan Kereta Sultan dan Wisata

BANDUNG (IM)- PT KAI Wisata menyiapkan kereta wisata dan kereta istimewa (kereta sultan) untuk momen Lebaran tahun ini. Kereta ini bisa dipesan secara individu atau berkelompok. Humas PT kereta Api Pariwisata, M Ilud Siregar mengatakan, masyarakat bisa memesan tiket Kereta Wisata dan Kereta Istimewa. Layanan Kereta Wisata bisa menggunakan Kereta Wisata Nusantara, Kereta Wisata Sumatera, Kereta Wisata Toraja, Kereta Wisata Bali, Kereta Wisata Jawa, Kereta Wisata Imperial, Kereta Wisata Retro, dan Kereta Wisata Priority.

Ilud menuturkan, kereta wisata ada yang bisa dipesan secara perorangan dan bisa juga untuk charter. Sementara, Kereta Istimewa harus dipesan sekitar satu bulan sebelumnya lantaran banyak peminatnya. "Kereta Istimewa yang kerap disebut Kereta Sultan ini menjadi daya tarik tersendiri, sebab masyarakat bisa menikmati pemandangan melihat ke depan melalui kabin masinis, tidak hanya ke samping aja seperti kereta api pada umumnya," jelasnya.

Dia mengemukakan bahwa Kereta Istimewa tidak harus berangkat dari Stasiun Gambir, namun bisa mengikuti pesanan masyarakat dengan stasiun pemberangkatan yang ada, misalnya penumpang atau pelanggan ber-

domisili di Cirebon bisa pemberangkatan dari Stasiun Cirebon menuju destinasi wisata yang ada di Pulau Jawa dan dalam perjalanan bisa berhenti untuk singgah menikmati pilihan wisata kuliner khas Indonesia.

Ilud memberikan ilustrasi jika ada orang yang memesan Kereta Istimewa untuk perjalanan ke Banyuwangi, maka rombongan yang berjumlah maksimal 40 orang bisa saja memilih menginap di Surabaya sebelum melanjutkan perjalanan ke Banyuwangi. "Kami ikut membantu perjalanan wisata masyarakat dengan Kereta Istimewa dengan pengalaman yang berbeda dan juga menyiapkan pilihan wisata kuliner khas Indonesia," tutupnya.

Sementara itu, dalam rangka menyambut libur nasional Hari Raya Idulfitri 1443 H dan Cuti Bersama di tahun 2022, PT Kereta Api Pariwisata (KAI Wisata) telah siap melayani mudik lebaran 2022/1443 H dengan Kereta Wisata dan Kereta Istimewa. Direktur Utama KAI Wisata, Hendy Helmy berharap masyarakat memenuhi vaksinasi dosis lengkap dan vaksinasi booster sebelum melakukan perjalanan mudik Idul Fitri 1443 H seiring pandemi Covid-19 di Indonesia melandai. ● pra

8 Nusantara



IDN/ANTARA

BAZAR MINYAK GORENG MURAH DI BANDUNG

Warga antri membeli minyak goreng murah saat bazar di Gedung Dakwah PWNU Jawa Barat, Bandung, Jawa Barat, Rabu (13/4). Pemerintah Kota Bandung bersama PWNU Jawa Barat dan Sinar Mas mengalokasikan sedikitnya 3000 liter minyak goreng yang dijual seharga Rp15 ribu per liter untuk membantu memenuhi kebutuhan masyarakat selama bulan Ramadhan dan Lebaran.

Tak Miliki Stok, PMI Bandung Ajak Warga Donor Darah di Bulan Ramadhan

PMI Kota Bandung selama bulan puasa Ramadhan beroperasi 24 jam sehingga masyarakat dapat datang kapan saja. "Kita buka 24 jam setelah buka atau datang sebelum buka karena kita punya fasilitas takjil sama masjid," kata Kepala Unit Donor Darah PMI Kota Bandung, Uke Mukti Manah.

BANDUNG (IM)- Palang Merah Indonesia (PMI) Kota Bandung mengajak warga Bandung untuk melakukan donor darah di bulan puasa Ramadhan. Hal itu mengingat PMI sudah sulit memenuhi stok untuk empat hari ke

depan meskipun kebutuhan harian terpenuhi.

"Kalau stok darah idealnya harus punya empat hari dari jumlah kebutuhan per hari, kalau empat hari jumlah kebutuhan sehari itu antara 400 idealnya kita punya stok 1.500

sampai 2.000," ujar Kepala Unit Donor Darah PMI Kota Bandung, Uke Mukti Manah, Rabu (13/4).

PMI Kota Bandung belum dapat memenuhi stok labu darah. Total 400 labu darah untuk kebutuhan harian didapat bukan dari donor sukarela.

"Donor sukarela hanya 70 persen sekarang ada peningkatan, jadi 30 persen dari donor keluarga. Donor keluarga imbauan dari rumah sakit ke keluarga pasien dan kerja sama cukup baik," katanya.

Ia mengatakan setiap pasien yang meminta darah ke PMI atau ke rumah sakit disarankan membawa pendonor sebagai donor pengganti

atau donor keluarga. Donor keluarga diharapkan memiliki golongan darah yang sama.

"Kalau keluarga golongan harus sama. Misal minta golongan A carinya A juga, tapi tidak harus seperti itu kita bisa tetap pengganti kalau golongan donor B gak papa donor ke PMI. Nanti kita akan subsidi silang dengan pasien lain," katanya.

Ia mengatakan seluruh jenis golongan darah dibutuhkan namun beberapa pekan terakhir permintaan labu darah golongan A sangat banyak.

Uke menambahkan selama bulan puasa Ramadhan pihaknya beroperasi 24 jam sehingga masyarakat dapat datang kapan saja. Selain itu

terdapat fasilitas tempat ibadah dan takjil.

"Kita buka 24 jam setelah buka atau datang sebelum buka karena kita punya fasilitas takjil sama masjid," katanya. Pihaknya selanjutnya akan mengirimkan surat ke TNI untuk melaksanakan donor di PMI Kota Bandung.

Selain itu kerja sama dilakukan dengan masyarakat atau komunitas Tionghoa. Ke depan pihaknya juga akan bekerja sama dengan Bio Farma. Ia mengaku selama dua tahun pandemi Covid-19 pihaknya kesulitan memperoleh stok darah. Padahal sebelum pandemi stok dapat terpenuhi hingga untuk 10 hari ke depan. ● pra

Soft Opening Hotel Sayaga Wisata Bakal Jadi Kado HJB ke-540

CIBINONG (IM)- Proyek pembangunan Hotel Sayaga Wisata senilai Rp39 miliar oleh PT Mirtada Sejahtera sudah mencapai 94 persen, rencananya Hotel Sayaga Wisata akan soft opening pada 3 Juni mendatang sebagai kado Hari Jadi Bogor (HJB) ke-540.

PT Mirtada Sejahtera di awal Bulan April mendapatkan waktu tambahan untuk menyelesaikan pembangunan Hotel Sayaga Wisata, namun tetap disertai sanksi denda Rp 39 juta perhari. Soft opening hotel pun diagendakan sebagai kado HJB ke-540.

"Harusnya proyek pembangunan Hotel Sayaga Wisata di Jalan Raya Tegar Beriman, Cibinong selesai 24 Maret lalu, namun karena progresnya sudah di atas 85 persen kami berikan waktu tambahan plus denda Rp39 juta per hari. Sesuai keinginan Sekda Kabupaten Bogor, hotel ini akan di soft opening di HJB ke-540," ucap Direktur Utama PT Sayaga Wisata, Supriadi Jufri kepada wartawan, Rabu (13/4).

Boy sapaan akrab mantan petinggi Maskapai Penerbangan Merpati ini menambahkan

bahwa PT Sayaga Wisata akan menggandeng operator hotel kenamaan untuk ikut mengoperasikan Hotel Sayaga Wisata.

"Kami akan menggandeng operator hotel yang memang bagus kinerjanya, profesional dan memiliki jaringan marketing perhotelan yang luas, hal itu, demi menghindari kerugian. Karena bagaimanapun kami adalah badan usaha milik daerah (BUMD) Kabupaten Bogor," tambah Boy.

Selain akan menggandeng operator perhotelan kenamaan, ia menuturkan juga akan menggandeng investor, untuk turut serta membiayai operasional awal Hotel Sayaga Wisata. "Uang penyertaan modal tidak cukup untuk membiayai operasional awal Hotel Sayaga Wisata, hingga kamu butuh peran investor," tuturnya.

Informasi yang dihimpun, Hotel Sayaga Wisata yang berbintang 3 'menjual' konsep Meeting, Incentive, Convention dan Exhibition (MICE), selain menyediakan 129 kamar, juga bakal ada beberapa ruang meeting, restoran dan kolam renang. ● gio

Bupati Bogor Ade Yasin, Menerima Pendampingan Desa

BOGOR (IM) -Bupati Bogor Ade Yasin menerima audiensi dari Pendamping Desa didampingi Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa (DPMDD) Kabupaten Bogor.

Hal ini dimaksudkan untuk membahas soal dukungan pendamping desa terhadap beberapa kegiatan yang diluncurkan oleh Pemerintah Kabupaten Bogor seperti Program Satu Milyar Satu Desa (Samisade), penurunan angka stunting dan meningkatkan Indeks Desa Membangun (IDM), yang diselenggarakan di Ruang Kerja Bupati Bogor, Rabu (13/4/22).

Bupati Bogor Ade Yasin, mengungkapkan apresiasi terhadap para pendamping desa atas kolaborasi selama ini baik dengan Pemerintah Desa, Kecamatan dan Pemkab Bogor. Samisade merupakan program pertama di Kabupaten Bogor, masih banyak yang kurang familiar dan mungkin gagap dengan program ini. Ia juga meminta kepada pendamping desa untuk aktif membantu pemerintah desa dalam mendorong optimalisasi pelaksanaan program-program Pemkab Bogor.

"Saya hari ini banyak

mendapatkan beberapa informasi langsung tentunya jadi catatan dan sebagai bahan evaluasi terkait program Samisade. Saya minta bantuan ke pendamping Desa, tolong bantu para Kades dan Pemerintah Desa, seperti pengembangan Bumdes, peningkatan IDM, optimalisasi penurunan angka stunting, dan sekolah pemerintahan desa, serta optimalkan padat karya untuk pulihkan ekonomi sehingga angka pengangguran turun, kemiskinan juga turun," terang Ade Yasin.

Kemudian, Ade Yasin melanjutkan, pendamping desa juga perlu kerjasama dengan para Camat, Kapolsek dan Danramil untuk menjadi satu tim yang kuat di masing-masing desa, agar konsep padat karya berjalan dengan optimal, kualitas jalan baik sesuai dengan harapan.

"Karena dengan Samisade banyak masyarakat yang senang dan apresiasi bahkan ada jalan yang selama 25 tahun tidak tersentuh, dengan Samisade bisa terbangun.

Pembangunan Samisade ini harus berdasarkan hasil Musdes, semua harus berdasarkan keinginan masyarakat

desa, maka perlu kerjasama yang kuat dalam pelaksanaan Samisade ini, itulah pentingnya pendamping desa untuk memperkuat tim," ungkap Bupati Bogor.

Sementara itu, Koordinator Pendamping Desa, Dadan Syarif menuturkan, beberapa poin dibahas melalui audiensi itu, pertama ada penambahan pendamping desa di tahun 2022 ini, kemudian berkaitan dengan keterlibatan pendamping desa terhadap kegiatan-kegiatan yang diluncurkan oleh Pemerintah Kabupaten Bogor salah satunya program Samisade.

"Audiensi ini diharapkan dapat meningkatkan tali silaturahmi antara pendamping desa dengan Bupati Bogor, serta untuk mendukung program Samisade, dan kita harus bersinergi dengan Pemkab Bogor dan SKPD yang lain, karena tugas kita yang inti terkait dana dari APBN yaitu Dana Desa (DD) diantaranya, Bantuan Langsung Tunai DD, kemudian peningkatan Indeks Desa Membangun dan penurunan angka stunting. Rencana kami kedepan mungkin akan gelar Rakor gabungan pada 22 April 2022 nanti," tandasnya. ● gio



IDN/ANTARA

MODIFIKASI MOBIL SEDAN BERODA DELAPAN

Seorang sopir mencoba mobil sedan yang telah dimodifikasi di Cibeureum, Bandung, Jawa Barat, Rabu (13/4). Mobil sedan yang dimodifikasi menjadi memiliki delapan roda milik Roni Gunawan tersebut menghabiskan dana hingga Rp100 juta serta dibuat hanya untuk hobi modifikasi kendaraan roda empat.

Yayasan KEHATI Kembangkan Program Konservasi Mangrove di Banten

PANDEGLANG (IM)- Yayasan KEHATI bersama Dinas Kelautan dan Perikanan Provinsi Banten menandatangani Perjanjian Kerja Sama (PKS) Tentang Sinergitas Program Pengelolaan Ekosistem Mangrove di Wilayah Pesisir Dan Laut Provinsi Banten (13/4).

PKS yang ditandatangani di Aula Kantor Kecamatan Sumur, Kabupaten Pandeglang Banten ini bertujuan untuk menjamin sinergitas pelaksanaan pengelolaan pesisir dan laut serta ekosistem yang berada di Kawasan Provinsi Banten.

PKS berdurasi 1 tahun ini ditandatangani oleh Direktur Eksekutif Yayasan KEHATI Riki Frindos dan Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Provinsi Banten, Eli Susiyanti. Adapun kegiatan yang diatur dalam perjanjian, antara lain penelitian, pengembangan sumber daya manusia, publikasi, dan penyebarluasan hasil penelitian.

Terkait restorasi ekosistem mangrove, total luasan diharapkan mencapai 14 hektar. Kerja sama ini merupakan bagian dari Program Mangrove Blue Carbon yang merupakan konsep program konservasi dan rehabilitasi ke-

anekaragaman hayati yang dirancang untuk mendukung program nasional dari pemerintah pusat yang masuk dalam program prioritas nasional (PPN) RPJMN 2020-2024 melalui pembangunan rendah karbon (PRK).

"Yayasan KEHATI melalui Program Mangrove Blue Carbon mengajak semua pihak untuk bekerja sama membangun koordinasi dan sinergi tingkat daerah dan nasional untuk mewujudkan pengelolaan ekosistem mangrove berkelanjutan. "Dengan kolaborasi dan sinergi multi pihak diharapkan memberi manfaat dan dampak jangka Panjang, utamanya pada fungsi ekologis, sosial ekonomi dan tata kelola hutan mangrove, serta mitigasi kebencanaan dan perubahan iklim," kata Direktur Eksekutif Yayasan KEHATI, Riki Frindos.

Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Provinsi Banten, Eli Susiyanti sepakat bahwa diperlukan peran serta seluruh elemen terutama masyarakat agar ekosistem mangrove tetap terjaga dan program konservasi yang dijalankan dapat terlaksana dengan baik. ● pra

